



令和5年度  
介護労働講習(実務者研修を含む)

実施期間 6月15日～11月22日

(公財)介護労働安定センター

岡山支部



掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。

修了おめでとうございます



※撮影用にマスクを一時的に外しています

## 修了者へ贈る言葉

介護労働講習(実務者研修を含む)の修了、誠におめでとうございます。今年度の講習は、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、約3年間続いた感染対策が大きく緩和された状況でのスタートとなりました。事務局としても試行錯誤を重ねながらの運営でしたが、受講者の皆様の多大なご協力により無事修了日を迎えることができました。また、コロナ対策以外においても、最後までお互いをフォローし合い、笑顔が絶えない良い雰囲気を作ってください、誠にありがとうございました。

修了評価試験や実技講習など、初めてのことばかりで大変だったと思いますが、この努力は介護現場で働く際に必ず皆様の大きなチカラとして身につけているはずです。新しい職場でも、皆様がご利用者から愛され、ご活躍されることを心より願っております。

岡山支部職員一同

講

習

風

景



喀痰吸引



レクリエーション体験



食事介助



移動・移乗練習

講

習

風

景



福祉用具体験



腰痛予防対策



修了式





# 講習を終えて



今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。  
修了者の感想をご紹介します。

職業講習に参加し、新たな学びの場は新鮮で楽しかったです。講師の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

介護の基本を学べ、心構えや知識も増えました。介護の現場で働く不安が減りました。

最初は何も解らず、ただ講義を聞いているだけでしたが、大切な事を繰り返し教えて頂き、少し自信がついた気がします。



受講当初よりも、勉強を続けていくうちに、介護への興味も増してきました。

実習に行かれなかった分、代替講義をいろいろと実施して下さり感謝しています。





# 就職先を訪ねて



加藤 純子 さん 令和5年度 修了者



Q 介護労働講習で学んだことは？

A ご利用者への接し方、介助方法、特に認知症の方への対応について詳しく教えていただきました。また、同じ目標をもった仲間と一緒に、修了に向けて頑張ったことも良い経験になりました。

Q 実際に介護の仕事に就かれた感想は？

A 実際は勉強したとおりに出来ることばかりではなく、ご利用者ごとにコツや介助方法の違いがあることを実感しています。先輩方に教わりながら、個別の対応を心掛けています。

Q 講習内容などについてのご感想は？

A 基本をしっかり教わったからこそ、ご利用者に合わせた応用を理解することができ、特に着脱介助の際など非常に役立っています。また、喀痰吸引など医療的ケアで学んだ内容もとても勉強になりました。科目の修了評価試験については、自分なりに要点をノートに纏める等の対策で頑張りました。

Q これから受講される方へメッセージをお願いします

A 私は介護の仕事に就きたくて、この講習を受講しました。就職前に受講したことで、きっちり基礎を学んでからご利用者と接することが出来ています。約半年間の通学で規則正しい生活リズムを作ることも出来ました。他の受講者とは、連絡を取り合う同期の仲間として、お互いに切磋琢磨しています。

## 事業主様から一言

(株)ココテレサ メロンケアー 取締役専務 文箭 正美 様

Q 普段の仕事ぶりはどうですか？

A 明るくまじめで、周囲に対して常にアンテナを張っているので、気が付きが素晴らしいです。どの介護業務にも前向きに取り組んでおり、ご利用者に対しても優しく笑顔で接することが出来ています。“新風”を吹き込んでくれているので、事業所としてもよい刺激を受けています。今後も期待しています！

Q これから受講される方へメッセージをお願いします

A 介護のお仕事には、マイナスのイメージがまだまだ残っていますが、介護現場も変化してきています。介護を仕事にすることに迷っている方も、一歩踏み出すと新しい景色が見えてくるはずです。介護ほど、直接「ありがとう」の言葉を頂けるお仕事は、他にはないのでは？と思っています。